



## DURANTE SEPTIEMBRE, ALAS Y RAÍCES INVITA A NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES TLAXCALTECAS A DISFRUTAR CON SU PROGRAMACIÓN ARTÍSTICA

- Narraciones orales, talleres, libros, juegos y funciones de teatro se realizarán en diversas plazas públicas de la capital de Tlaxcala
- Los sábados, continúan las actividades con libros, música y juegos en el Punto de Lectura "Alquimagina" en el Palacio de Cultura

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del programa nacional Alas y Raíces invita a niñas, niños y adolescentes a disfrutar de las actividades que realizará durante el mes de septiembre en la capital de Tlaxcala.

Descubrir qué nos hace únicos y eso que llamamos "identidad" será el tema central de las sesiones del Punto de Lectura "Alquimagina", que sucederá los sábados de septiembre, a las 13:00 horas, en las instalaciones del Palacio de Cultura en la entidad.

"Alquimagina" es uno de los Puntos de lectura que Alas y Raíces ha creado en estados como Oaxaca, Ciudad de México, Yucatán, Hidalgo, Jalisco y Chiapas y que, en Tlaxcala, tiene como sede el Palacio de Cultura en la capital, el cual poco a poco se ha convertido en un sitio de encuentro, expresión y disfrute literario para las infancias y adolescencias tlaxcaltecas.

Esta ocasión, la promotora cultural Angelita Flores y el promotor Alan Aguilar llevarán a cabo actividades de fomento a la lectura, en las que los libros, juegos y la imaginación serán los ingredientes principales.

El sábado 2 de septiembre, en "La música de mi nombre" a través de diversos juegos las y los participantes podrán escuchar la melodía que acompaña al origen de sus nombres.

El sábado 9 de septiembre, en la mediación "Yo soy la dulcería entera" descubrirán cómo, sin importar el grupo, familia o comunidad a la que pertenezcamos, cada uno poseemos nuestra propia identidad.

Mientras que, el sábado 23 de septiembre, verán cómo se construye la propia identidad a partir de palabras que nos hacen fuertes y nos llenan de colores en la actividad "¿Soy tuyo?".

El sábado 30 de septiembre 2023, el narrador Arturo Campos nos invitará escoger qué cuentos y qué leyendas escucharemos en la narración oral "Mitos y leyendas en un morral".



Actualmente, además de "Alquimagina" en Tlaxcala, Alas y Raíces cuenta con los Puntos de Lectura: "Juguemos con letras" en el Museo Nacional de Culturas Populares, en Ciudad de México; "Lecturas y ternuras" en Hidalgo; "Migrando con raíces y flores" en Ticum Tekax, en Yucatán; "Irradiando palabras que resuenan" en el Centro Colmena Rancho Nuevo en Guadalajara, Jalisco, y "Arte de pájaro" en el Albergue Hospitalidad y Solidaridad en Tapachula, Chiapas.

Asimismo, durante todo el mes, la coordinación estatal de cultura infantil Alas y Raíces Tlaxcala llevará a cabo una serie de actividades en centros culturales y plazas públicas en la capital del estado.

Los lunes 4, 11, 18 y 25 de septiembre, a las 15:00 horas, en la Casa de Cultura Atltzayanca, se realizará el taller de ejecución de instrumentos musicales "La música del alma, la música de Atltzayanca", dirigido a niñas y niños de 6 a 17 años de edad.

El miércoles 6 de septiembre, a las 10:30 horas, en la Plaza comunitaria de Ixtacuixtla, la narradora oral Renata Luna compartirá la historia "Un soplo de estrellas, sol y luna".

El jueves 7 de septiembre, a las 9:00 horas, en la Plaza Comunitaria de Tlaxcala, Alejandra Guadarrama invitará a las personas congregadas a disfrutar de la narración oral "Cuento viajeros". Esta misma función se repetirá, horas después, en el Centro de Reinserción Social de Tlaxcala, y el domingo 17 de septiembre en el Ex convento de Atlihuetzia, hoy Santuario de los Santos Niños Mártires de Tlaxcala.

El martes 19 de septiembre, en la Escuela Primaria "María Olvera", en el municipio de Tepeyanco, la compañía de teatro Recoveco presentará la obra "Diabluras".

El martes 22 de septiembre, a las 16:00 horas en la Plaza principal de Tepetitla de Lardizábal la invitación es para asistir a la función de teatro de títeres "El panadero y el diablo", con la compañía Gato Bocarriba.

Finalmente, el sábado 26 de septiembre a las 16:00 horas, la función de teatro de papel y kamishibai "Con las historias viajamos" los esperará en la Plaza de Mazatecochco.

Como a todas las actividades de Alas y Raíces, la entrada es libre y gratuita.

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; Twitter (@AlasyRaices), Instagram y YouTube (@alasyraicescultura).

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en Twitter (@cultura\_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).